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ATA DA 12ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 17ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 16 DE MARÇO DE 2017 

DVDA12/2017 
 
Aos dezesseis dias do mês de março de dois mil e dezessete, no Centro Cívico, é 
realizada a DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira Sessão Legislativa, 
da Décima Sétima Legislatura, composta pelos Vereadores Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir 
Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), 
Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
Marcelo Chehade (Dr. Marcelo Chehade), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Pedro 
Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg 
Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians 
Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão), sob a presidência dos Vereadores Almir 
Roberto Cicote (Cicote) e Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), e secretariada 
pelos Vereadores Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Fábio dos 
Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca) e Willians 
Bezerra da Silva (Willians Bezerra). Às quinze horas e doze minutos, o Vereador Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) assume a presidência e declara aberta a sessão, 
“sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Edilson de 
Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Jobert Alexandrino (Prof. Minhoca), Fábio dos Santos 
Lopes (Dr. Fábio Lopes), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Lucas 
Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Willians 
Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão). APROVADA a Ata 
da 11ª Sessão Ordinária, realizada em 14 de março de 2017. EXPEDIENTE EXTERNO: 
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 752/17 (1751) Solicita seja feita juntada 
nos autos do respectivo processo administrativo do Laudo de Avaliação do imóvel objeto 
do PL 02/17, que autoriza o Poder Executivo Municipal a alienar área pública, mediante 
doação, ao Serviço de Apoio às Micro e Pequenas Empresas de São Paulo – SEBRAE-
SP [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]; 825/16 (1771) Retira prazo de apreciação do 
PL 48/16, que institui e altera Zonas Especiais de Interesse Social – ZEIS, em área da 
cidade de Santo André, objetivando a construção de Conjunto Habitacional de Interesse 
Social [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]. ABC REPÓRTER (1726) Solicita cópia do 



 

Ata da 12ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 17ª Legislatura 

147 

pedido de cancelamento do contrato para publicação dos atos oficiais do Semasa com a 
empresa “Diário do Grande ABC S/A” [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES] [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. FSA 
– FUNDAÇÃO SANTO ANDRÉ 340/05 (1762) Solicita novas indicações para comporem o 
Conselho Diretor da referida entidade [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 31/17 (1769) 
Encaminha Edital de Pregão 12/17 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À 
DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 31/17 (1770) Encaminha Edital de Pregão 
11/17 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR FRANCISCO DUARTE DE 
LIMA (ALEMÃO DUARTE) 701/17 (1805) Indicação para operação tapa buraco em toda 
extensão da Rua São Tomaz Mouro, Bairro Sítio dos Vianas; 616/17 (1806) Indicação 
para proibir o tráfego de caminhões na Rua das Maravilhas, Jardim das Maravilhas; 
375/17 (1807) Indicação para melhorar a sinalização no trevo da Av. Lauro Gomes, 
Jardim Bom Pastor; 926/17 (1808) Indicação para plantio de árvores na calça em frente 
ao n. 450 até o n. 600 da Rua dos Ciprestes, Jardim Irene; 71/17 (1809) Indicação para 
demarcação de área de carga e descarga com sinalização vertical e horizontal na Av. 
Portugal, ao lado da Feira de Artesanato no Paço Municipal; 927/17 (1810) PLCM 80/17, 
dispondo sobre a criação do Programa Municipal Santo André Afroempreendedor e dá 
outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E EDUCAÇÃO] 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN 
SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 851/17 (1848) Indicação para 
alteração do itinerário das linhas I04, T14, T16, T26 e T36, que passam pela Rua 
Namídia, Parque Capuava; 955/17 (1849) Indicação para repintura das faixas indicativas 
de parada de ônibus em frente ao n. 366 da Rua Columbia, Parque das Nações; 956/17 
(1850) Indicação para repintura das faixas de pedestre e de PARE no cruzamento das 
Ruas Jandaia com Alexandreta e Comodoro com Justiniano, Jardim Santo Antonio; 
957/17 (1851) Indicação para efetuar limpeza e melhorar a qualidade da iluminação 
pública, substituindo o atual sistema por lâmpadas de led na Viela 4, localizada na Rua 
Gregório de Matos, Condomínio Maracanã; 958/17 (1852) Requerimento para 
convocação de Audiência Pública para discussão sobre a “Doação de Órgãos e Tecidos”, 
a ser realizada no dia 20 de setembro de 2017, às 19:00h [JUSTIFICADAS proposituras 
pela autora]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. LUIZ ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO 
(LUIZ ALBERTO). VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE) 942/17 (1829) 
Requerimento de informações sobre ações para a revitalização do Bairro Sacadura 
Cabral; 943/17 (1830) Indicação para limpeza e capinação da Praça Vinte e Três de Maio, 
localizada entre as Ruas Maria Cândida e Francisco Ferreira, Vila Linda; 573/17 (1831) 
Indicação para operação tapa buracos na Rua Cáucaso, altura do n. 910, Parque Novo 
Oratório; 944/17 (1832) Indicação para limpeza e capinação da Praça Padre Castravelli, 
Vila Assunção; 945/17 (1833) Indicação para limpeza, capinação e desratização da viela 
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localizada entre as Ruas Victória Pena Giorgi e Cláudio Coutinho, Parque Marajoara 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA 
SANTOS (EDILSON FUMASSA) 906/17 (1773) Indicação para avaliação da saúde de 
três árvores de grande porte, com risco de queda, situadas na Rua General Osório, Vila 
Gilda; 907/17 (1774) Indicação para remoção de uma árvore na Rua José Lins do Rêgo, 
Vila Valparaíso; 241/17 (1775) Indicação para instalação de câmera no farol da Av. André 
Ramalho com a Rua Madaguari; 879/17 (1776) Indicação para operação tapa buraco na 
Rua Coronel Seabra, altura do n. 850, Vila Alzira; 269/17 (1777) Indicação para instalar 
corrimão central para apoio aos pedestres em escadaria de acesso localizado entre a Rua 
Mandaguari, altura do n. 85 e Rua Niterói, Parque Jaçatuba [JUSTIFICADAS proposituras 
pelo autor, com exibição de vídeo]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO 
CICOTE (CICOTE). VEREADOR MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS 
PINCHIARI) 946/17 (1834) Indicação para tapar o buraco existente na Rua Conselheiro 
Justino, altura do n. 988, Bairro Campestre; 476/17 (1835) Indicação para sinalização 
indicando área de embarque e desembarque de escolares na Rua dos Cocais, 1861, 
Jardim Guarará; 947/17 (1836) Requerimento à AES Eletropaulo para colocação de 
lâmpada no poste de iluminação pública localizado na Rua Riachuelo, altura do n. 104, 
Vila Assunção; 954/17 (1847) Requerimento à AES Eletropaulo para poda da árvore 
localizada na Rua Caconde, 299, Vila Clarice. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) 
informa que é necessário fazer indicação para Conselhos Diretor e Fiscal da Fundação 
Santo André e indaga quais Vereadores têm interesse de participar, tendo recebido 
inscrição dos Vereadores Almir Roberto Cicote (Cicote), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Jobert 
Alexandrino (Professor Minhoca), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra), Rodolfo 
Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), André 
Scarpino (André Scarpino) e Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias). Em seguida, o 
Vereador Almir Roberto Cicote (Cicote) retira a indicação do seu nome e realiza-se o 
sorteio para participação dos integrantes para os referidos Conselhos. O Presidente Almir 
Roberto Cicote (Cicote) informa que o Conselho Diretor será composto pelos 
Vereadores Jobert Alexandrino (Professor Minhoca) e Elisabete Tonobohn Siraque (Profª 
Bete Tonobohn Siraque), bem como o Conselho Fiscal será composto pelos Vereadores 
Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti) e Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias). Em 
seguida os eleitos realizam sorteio ficando definido como Membro Titular do Conselho 
Diretor o Vereador Jobert Alexandrino (Professor Minhoca) e Suplente Vereadora 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), bem como Membro Titular 
do Conselho Fiscal o Vereador Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti) e Suplente 
Vereador Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias). REGISTRADA presença do Cônsul 
Honorário da República do Marfim, Sr. Tibe Bi Gole Blaise e do Presidente da Câmara do 
Comércio Brasil-Benim, Arthur Neto. Em seguida, o SR. TIBE BI GOLE BLAISE faz uso 
da Tribuna e fala sobre a importância de alavancar a economia do Brasil, pois é uma 
parceria que beneficia tanto o Brasil como a África, ponderou.  O cônsul destacou, 
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ainda, que a Costa do Marfim é o maior produtor de cacau do mundo, além de se 
destacar em outras vertentes do agronegócio, como a produção de algodão e caju. 
Registra ainda que a comissão cumpre agenda que visa à aproximação entre os países, 
com o intuito de promover desenvolvimento econômico e que a iniciativa faz parte de uma 
série de encontros com os poderes municipais e pretende estreitar o relacionamento entre 
os países, fomentar a economia e abrir possibilidades de transações comerciais com o 
município. Finaliza convidando todos os Vereadores a visitarem a África. Continua leitura 
do expediente interno: VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) 917/17 (1793) Indicação para instalação do aparelho alto clave na 
UBS Moisés Fucks, Jardim Santo Antonio; 918/17 (1794) Requerimento de informações 
referentes ao atraso no pagamento dos funcionários do ISAMA – Instituto de Saúde e 
Meio Ambiente; 919/17 (1795) Requerimento de informações referentes à falta de 
especialidade clínico geral na UBS Moisés Fucks, Jardim Santo Antonio; 920/17 (1796) 
PLCM 79/17, que dispõe sobre a organização da coleta seletiva em condomínios 
residenciais e comerciais no Município de Santo André e dá outras providências [CIENTE. 
ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO URBANO]. VEREADORA ELIAN 
SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 901/17 (1741) PLCM 76/17, 
que institui o Programa de Vacinação Domiciliar para Idosos, no âmbito do Município de 
Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇAE 
SAÚDE]; 960/17 (1856) PLCM 82/17, que autoriza o Poder Executivo a conceder 
gratuidade no transporte público municipal para mulheres no período gestacional, nas 
condições em que estabelece, e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA, FINANÇAS E SAÚDE]. VEREADOR FÁBIO DOS SANTOS LOPES (DR. 
FÁBIO LOPES) 81/17 (1778) Indicação para colocação de lombofaixa na Estrada do 
Pedroso, em frente à Guarda Municipal; 908/17 (1779) Indicação para instalação de 
redutor de velocidade na Rua dos Capuchinhos, altura do n. 181, Vila Guiomar; 909/17 
(1780) Indicação para implantação de redutor de velocidade na Rua Ipê Roxo, altura do n. 
90, Bairro Sacadura Cabral; 697/17 (1781) Indicação para manutenção na Rua Tortuosa, 
Travessa da Av. São Tomás Mouro s/n, Bairro Sítio dos Vianas; 910/17 (1782) PLCM 
77/17, que autoriza o Executivo Municipal a conceder descontos nos impostos municipais 
para os estabelecimentos de ensino que concederem bolsas de estudo aos alunos 
residentes no Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, 
FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 101/17 (1784) Emenda Modificativa ao 
PL 07/17, que autoriza o Executivo Municipal a dispor sobre a pintura externa e interna 
dos prédios públicos ou particulares utilizados pela administração municipal, bem como 
das placas de identificação, divulgação e propaganda [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM]; 911/17 (1785) Requerimento de informações sobre o Município de Santo 
André não ter renovado o convênio do Programa Mediotec, antigo Pronatec; 912/17 
(1786) PLCM 78/17, que autoriza o Executivo Municipal a dispor sobre a instituição do 
Programa Remédio Perto, que tem por objetivo a garantia de assistência farmacêutica e 
acesso universal para aquisição gratuita dos medicamentos distribuídos na rede pública 
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de saúde, SUS, nos bairros, vilas e comunidades próximas às casas dos munícipes 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E SAÚDE]; 106/17 (1787) Emenda Modificativa 
ao PL 12/17, que autoriza o Executivo Municipal a dispor sobre a desafetação de via 
pública inutilizada, autorizando a alienação ou cessão de áreas mencionadas [CIENTE. 
JUNTE-SE AO PROCESSO] [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. JUSTIFICADA 
ausência do Vereador Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), por motivo de 
falecimento de pessoa da família. VEREADOR LUCAS ZACARIAS DE ARAUJO 
(LUCAS ZACARIAS) 933/17 (1817) Indicação para implantação de Casa de Abrigo do 
Idoso em bairros da cidade com a oferta de serviços públicos específicos e lazer 
apropriado para o atendimento ao segmento da terceira idade; 934/17 (1818) 
Requerimento de informações sobre Nanasa – Núcleo de Natação Adaptada de Santo 
André; 935/17 (1819) Requerimento para determinar ao responsável pela Administração 
do Instituto de Previdência de Santo André que encaminhe informações a respeito do 
convênio médico celebrado; 936/17 (1820) Indicação para melhorias na Praça Kennedy, 
Vila Bastos [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 921/17 (1797) Indicação para realizar 
operação tapa buraco na Rua Rincão, 56, Jardim Alvorada; 921/17 (1798) Indicação para 
retirada de árvore na Rua Rincão, 166, Jardim Alvorada; 922/17 (1799) Indicação para 
reforma do alambrado da quadra esportiva na Praça Alvorada, situada entre as Ruas 
Antônio Seixas Leite Ribeiro e Dr. Nelo Rossati; 922/17 (1853) Indicação para repintura 
das demarcações das quadras esportivas para prática de futebol e basquetebol, na Praça 
Alvorada, entre as Ruas Antônio Seixas Leite Ribeiro e Dr. Nelo Rossati; 959/17 (1854) 
Indicação para substituição das luzes de mercúrio por lâmpadas de led na Rua Barra 
Mansa, altura dos números 02 a 45, Jardim Alvorada. VEREADOR ANDRÉ SCARPINO 
(ANDRÉ SCARPINO) 929/17 (1812) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de 
PMM encaminhando abaixo-assinado de moradores da Vila Clarice, Vila Lucinda e Jardim 
das Maravilhas solicitando rondas ostensivas em toda região, principalmente nos horários 
de pico dos trabalhadores e dos estudantes, nas entradas e saídas das escolas e a 
instalação de base móvel ao lado do SESI 94; 838/17 (1813) Indicação para operação 
tapa buraco em toda a extensão da Rua Cadis, Jardim das Maravilhas; 930/17 (1814) 
Indicação para capinação entorno da EMEIEF Demercindo da Costa Brandão, localizada 
na Rua Maria Cristina, Jardim Santo Antonio; 931/17 (1815) Indicação para criação do IV 
Conselho Tutelar destinado a abranger a população do subdistrito de Paranapiacaba e 
Parque Andreense; 932/17 (1816) Indicação para serviços de recapeamento asfáltico em 
toda a extensão da Rua Bacuriti, Vila Curuçá [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. 
VEREADOR JOBERT ALEXANDRINO (PROFESSOR MINHOCA) 928/17 (1811) PLCM 
81/17, que dispõe sobre a isenção de pagamento da taxa de Zona Azul para médicos e 
enfermeiros no Município de Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E DESENVOLVIMENTO URBANO] 
[JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA 
BOTARO (PEDRINHO BOTARO) 633/17 (1800) Indicação para dedetização de 
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pernilongos e insetos na Av. Palmares, altura do n. 1132, esquina com a Rua Joaquim 
Serra, Vila Palmares; 923/17 (1801) Indicação para melhorar a fluidez do trânsito na Rua 
Marina, cruzamento com a Rua Jaguarão, Jequitinhonha e Laranjeiras, Bairro Campestre; 
924/17 (1802) Indicação para repintura e sinalização de solo e a implantação de 
sinalização vertical nas Ruas Carneiro de Campos e Evaristo de Morais, Jardim Stella; 
391/17 (1803) Indicação para notificar o proprietário da casa particular localizada na Rua 
dos Eucaliptos, 221, Jardim Santo Antônio; 925/17 (1804) Indicação para recuperação de 
pavimentação asfáltica e manutenção das valetas no cruzamento das Ruas Acarapé e 
Xerentes, Jardim Stella. VEREADOR ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(RAUTENBERG PROTETOR) 961/17 (1857) Indicação para adequação à Lei Municipal 
n. 6.829/1991, que trata da instalação de placas indicativas para orientação ao usuário 
dos ônibus municipais; 962/17 (1858) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão da 
PM para intensificação do patrulhamento de rondas policiais nas imediações do Bairro 
Recreio da Borda do Campo; 355/17 (1859) Requerimento de informações acerca da não 
convocação dos aprovados no concurso do SEMASA, conforme Edital 01/16; 963/17 
(1860) PLCM 83/17, que dispõe sobre a proibição de fotos de artifício pirotécnicos com 
ruídos sonoros no Município de Santo André [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E 
FINANÇAS]. VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) 948/17 
(1837) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão da PM para intensificação de 
rondas na Rua das Hortências e entorno, Vila Helena; 949/17 (1838) Indicação para poda 
da árvore localizada na esquina da Rua Aimorés, cujos galhos estão muito altos e 
entrelaçados no gerador de energia elétrica e sobre o telhado prejudicando o imóvel da 
Rua Cel. Seabra, 1.100, Vila Marina; 887/17 (1839) Indicação para poda de todas as 
árvores da Rua Gonzaga Franco, Vila Guiomar; 950/17 (1840) Indicação para 
recapeamento mediante assentamento de asfalto primário/ecológico em toda extensão da 
Rua Sanhaço, Bairro Clube de Campo; 205/17 (1841) Indicação para capinação, limpeza 
e manutenção da praça localizada na Rua Franco da Rocha, ao lado do n. 199, Vila 
Vitória [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) 904/17 (1764) Indicação para operação tapa buracos na Rua 
das Carmelitas, 16, Jardim Santo André; 762/17 (1765) Indicação para restauração da 
faixa de pedestres e sinalização da parada de ônibus localizada na Rua das Hortências, 
entre os números 560 e 614, Vila Helena; 648/17 (1766) Indicação para limpeza e 
capinação e retirada de entulhos da calçada da Rua Galileia, altura do n. 189, Jardim 
Santo André; 905/17 (1767) Indicação para operação tapa buracos nas Ruas Ararajuba e 
Tiriba, Bairro Clube de Campo; 734/17 (1768) Indicação para capinação e limpeza nas 
escadarias que dão acesso à Rua Tiriba, Bairro Clube de Campo. VEREADOR 
IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 121/17 (1783) Requerimento de 
informações sobre o sistema de estacionamento rotativo “Zona Azul”; 913/17 (1788) 
Indicação para instalação de caçamba para coleta de lixo na Rua Comendador Júlio 
Pignatari, próximo ao n. 100, Bairro Utinga; 914/17 (1789) Indicação para troca dos 
dizeres das placas de sinalização das vagas destinadas para idosos e deficientes físicos 
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na Zona Azul; 915/17 (1790) Indicação para remoção da árvore existente na calçada em 
frente ao n. 160 da Rua Custódia, Jardim Santo Antônio; 916/17 (1791) Indicação para 
instalação de uma academia ao ar livre na Praça da Comunidade dos Ciganos, localizada 
na Rua Comendador Júlio Pignatari, Bairro Utinga. VEREADOR ANTONIO DE JESUS 
BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 940/17 (1825) Indicação para implantação de 
lombofaixa na Rua Maranguape, altura do n. 66, Vila Curuçá; 312/17 (1826) 
Requerimento de informações sobre a destinação do prédio público localizado na Praça 
Maria Mariano, Bairro Sítio dos Vianas; 701/17 (1827) Indicação para recapeamento 
asfáltico, bem como serviços de revitalização de pintura de solo (faixas de segurança de 
travessia de pedestres e lombadas) em toda extensão da Rua São Tomás de Mouro, 
Bairro Sítio dos Vianas; 941/17 (1828) Indicação para demarcação de vaga de carga e 
descarga em frente ao n. 221 da Av. Utinga, Bairro Utinga. VEREADOR WILLIANS 
BEZERRA DA SILVA (WILLIANS BEZERRA) 951/17 (1842) Requerimento à Mesa para 
implementação de ferramentas de acessibilidade no Portal da Câmara Municipal de Santo 
André conforme recomendação do W3C; 952/17 (1843) Indicação para revitalização da 
praça localizada entre as Ruas Dr. Almenor Jardim Silveira e Dr. Osmar Armando Batista, 
Jardim Alvorada; 81/17 (1844) Indicação para remoção de abrigo do ponto de ônibus 
caído em frente ao n. 390 da Estrada do Pedroso, Parque Miami, assim como instalação 
de novo equipamento no referido local; 953/17 (1845) Indicação para manutenção na 
ponte que dá acesso à Comunidade Haras, localizada na divisa dos Municípios de Santo 
André e São Bernardo do Campo, entre os Bairros Las Vegas e Baeta Neves; 454/17 
(1846) Requerimento de informações relacionadas à regularização fundiária no Município 
de Santo André [JUSTIFICADAS proposituras pelo autor]. VEREADOR JOSÉ TEIXEIRA 
MENDES (ZEZÃO) 937/17 (1821) Indicação para notificar o proprietário do terreno 
localizado ao lado do n. 237 da Rua Antonio Barreiro, Vila Guaraciaba, a proceder a 
capinação e limpeza do referido imóvel; 938/17 (1822) Indicação para remoção da árvore 
em frente ao n. 172 da Rua Assis Cintra, Condomínio Maracanã; 876/17 (1823) 
Requerimento encaminhando abaixo-assinado de munícipes para instalação de 
brinquedos para lazer infantil e academia ao ar livre na praça localizada na Rua da 
Constituição, Jardim Teles de Menezes; 939/17 (1824) Indicação para retirada de 
caminhão e baús abandonados na Rua Ilíria, Parque Capuava. Após a leitura, as 
Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para o final da 
Ordem do Dia. Às 17h01min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PPS PDT PMB PMN 
PTB PRB PSB PT PSDB SDD]. VEREADOR RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO 
DONETTI) – Fala sobre a piscina semiolímpica do Ginásio Pedro Dell’Antonia, que estava 
desativada desde o outubro e graças ao empenho do Prefeito Paulo Serra e do Secretário 
de Esportes, Marcelo Chehade, foi realizado excelente trabalho naquela piscina o que 
possibilitou que as crianças voltassem a utilizar o local. Registra que, agora, trabalharão 
em prol da piscina olímpica. VEREADOR FABIO DOS SANTOS LOPES (DR. FABIO 
LOPES) – Inicia parabenizando o Vereador Rodolfo Donetti pelas palavras e registra que 
o PPS é um partido independente e parceiro, que faz aquilo com que se comprometeu. 
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Fala que além de R$1,5 milhão para a área da saúde, destinados à compra de remédios 
para as UBS, e também, graças à intervenção do Sr. Denis Gambá, com uma ação da 
executiva do partido, conseguiram resolver o problema da piscina do Ginásio Pedro 
Dell’Antonia, que há meses estava desativada. Comenta que também com atuação do 
PPS conseguiram firmar convênio com o Sesi, na área de esportes, e pretendem também 
na área de educação, bem como revitalizar a área da Rua Camilo Castelo Branco, na Vila 
Sacadura Cabral. Sobre as manifestações realizadas ontem, posiciona-se favorável à 
reavaliação da questão da reforma da previdência, pois ela tem de ser feita de forma a 
atender aos anseios da classe trabalhadora. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA 
SILVA (WILLIANS BEZERRA)– Comenta as atividades de ontem, por todo país, onde as 
pessoas foram dizer que são contra a reforma da previdência, contra a reforma trabalhista 
e pedindo Fora Temer. Registra que recebeu documento do Jornal “ABC Repórter” que 
traz algumas informações, como, por exemplo, que o Jornal “Diário do Grande ABC” é 
grande devedor de INSS, além das dívidas que tem com a cidade de ISS. Coloca que 
muito é dito sobre a reforma da previdência, porém, nada é dito sobre os grandes 
devedores junto ao INSS, que totalizam R$426 bilhões, dentre esses devedores está o 
Jornal “Diário do Grande ABC”. Indaga qual a justificativa para esse jornal conseguir fazer 
renovação e aditamento no contrato com o Semasa, em janeiro, quando é necessário 
apresentar certidões negativas de débito. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Comenta que ontem os brasileiros e os movimentos 
sociais, em especial Apeoesp, demonstraram ao governo ilegítimo, composto por 
inúmeros ministros denunciados na Operação Lava Jato, que não vai ter trégua para a 
proposta absurda, desumana e imoral de reforma da previdência, pois obrigar uma 
pessoa a trabalhar 49 anos para poder ter direito à aposentadoria integral é um soco no 
estômago do povo brasileiro, assim como aumentar a idade da mulher para 65 anos, e do 
benefício de idosos em situação de miserabilidade e com deficiência para 70 anos, além 
de desvincular do salário mínimo, igual ao que foi feito no México, que, hoje, é uma nação 
que caminha para a miserabilidade, e não podem aceitar essa reforma. VEREADOR 
RODOLFO SILVA DONETTI (RODOLFO DONETTI) – Fala sobre a piscina semiolímpica 
do Ginásio Pedro Dell’Antonia, que estava desativada desde o outubro e graças ao 
empenho do Prefeito Paulo Serra e do Secretário de Esportes, Marcelo Chehade, foi 
realizado excelente trabalho naquela piscina o que possibilitou que as crianças voltassem 
a utilizar o local. Registra que, agora, trabalharão em prol da piscina olímpica. 
VEREADOR FABIO DOS SANTOS LOPES (DR. FABIO LOPES) – Inicia parabenizando 
o Vereador Rodolfo Donetti pelas palavras e registra que o PPS é um partido 
independente e parceiro, que faz aquilo com que se comprometeu. Fala que além de 
R$1,5 milhão para a área da saúde, destinados à compra de remédios para as UBS, e 
também, graças à intervenção do Sr. Denis Gambá, com uma ação da executiva do 
partido, conseguiram resolver o problema da piscina do Ginásio Pedro Dell’Antonia, que 
há meses estava desativada. Comenta que também com atuação do PPS conseguiram 
firmar convênio com o Sesi, na área de esportes, e pretendem também na área de 
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educação, bem como revitalizar a área da Rua Camilo Castelo Branco, na Vila Sacadura 
Cabral. Sobre as manifestações realizadas ontem, posiciona-se favorável à reavaliação 
da questão da reforma da previdência, pois ela tem de ser feita de forma a atender aos 
anseios da classe trabalhadora. VEREADOR WILLIANS BEZERRA DA SILVA 
(WILLIANS BEZERRA) – Comenta as atividades de ontem, por todo país, onde as 
pessoas foram dizer que são contra a reforma da previdência, contra a reforma trabalhista 
e pedindo Fora Temer. Registra que recebeu documento do Jornal “ABC Repórter” que 
traz algumas informações, como, por exemplo, que o Jornal “Diário do Grande ABC” é 
grande devedor de INSS, além das dívidas que tem com a cidade de ISS. Coloca que 
muito é dito sobre a reforma da previdência, porém, nada é dito sobre os grandes 
devedores junto ao INSS, que totalizam R$426 bilhões, dentre esses devedores está o 
Jornal “Diário do Grande ABC”. Indaga qual a justificativa para esse jornal conseguir fazer 
renovação e aditamento no contrato com o Semasa, em janeiro, quando é necessário 
apresentar certidões negativas de débito. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) – Comenta que ontem os brasileiros e os movimentos 
sociais, em especial Apeoesp, demonstraram ao governo ilegítimo, composto por 
inúmeros ministros denunciados na Operação Lava Jato, que não vai ter trégua para a 
proposta absurda, desumana e imoral de reforma da previdência, pois obrigar uma 
pessoa a trabalhar 49 anos para poder ter direito à aposentadoria integral é um soco no 
estômago do povo brasileiro, assim como aumentar a idade da mulher para 65 anos, e do 
benefício de idosos em situação de miserabilidade e com deficiência para 70 anos, além 
de desvincular do salário mínimo, igual ao que foi feito no México, que, hoje, é uma nação 
que caminha para a miserabilidade, e não pode aceitar essa reforma. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) – Comenta 
manifestação na Av. Paulista contra a reforma da previdência. Registra que a pessoa que 
começar a trabalhar, aos 16 anos de idade e nunca ficar desempregado, se aposentará 
aos 65 anos, e assim subsequentemente. Lembra que muitos começam a trabalhar cedo, 
porém, de maneira informal, sem registro de trabalho, e aqueles que conseguem registro 
em carteira somente aos 31 anos, irá se aposentar com 80 anos de idade, porque tem de 
cumprir 49 anos, e, por isso, a PEC 287 é conhecida como PEC da Morte, porque as 
pessoas se matarão de trabalhar e não conseguirão se aposentar. Deixa claro que essa 
PEC não é do interesse da população, mas, sim, de interesse do sistema financeiro do 
país, atrelado ao governo temeroso, e por isso foi dado golpe no país, porque o sistema 
financeiro exigiu que o Governo Temer fizesse a reforma previdenciária à custa da classe 
trabalhadora do país. Lembra também que nessa trajetória as pessoas ficam 
desempregadas ou doentes e deixam de contribuir, deixando assim de contar o tempo 
para aposentadoria. Fala que esse modelo é o modelo chileno estabelecido no Governo 
Pinochet que não deu certo. Defende que antes da reforma da previdência seja feita a 
reforma tributária e, ainda, a reforma da presidência, pois o atual presidente não cuida 
dos menos favorecidos do país. VEREADOR EDILSON DE OLIVEIRA SANTOS 
(EDILSON FUMASSA) – Sobre a reforma da previdência, comenta que muitos ouvem 
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falar da PEC 287, a PEC da Morte, porém, muitos não sabem o que significa PEC, que é 
proposta de emenda à Constituição, então, entende ser necessário deixar claro às 
pessoas o que significa essa emenda. Explica que nem sempre mexer por emenda é para 
melhor, pois, muitas vezes a tendência é piorar. Conclama a classe política e demais 
segmentos a se mobilizarem, esclarecendo a classe trabalhadora sobre as consequências 
das mudanças. Lamenta que haja pessoas que estudem ao longo da vida e judiem da 
classe trabalhadora. Pede a união dos vereadores para que falem uma numa única 
língua. VEREADOR ANDRÉ SCARPINO (ANDRÉ SCARPINO) – Inicia parabenizando o 
Vereador Professor Minhoca pela iniciativa do requerimento para criação de creches, 
utilizando o mesmo projeto da questão da saúde voltado para a educação. Comenta 
entrevista do Prefeito Doria acerca do lançamento do Projeto Nossa Creche, onde os que 
têm débito com a cidade investem na questão da creche, iniciativa que vai ao encontro ao 
que defende que é a implantação das creches nos templos religiosos. Convida a todos 
para, no dia 31 de março, às 19:00h, participarem de evento, que contará com a 
participação de pessoas ligadas à educação, às entidades e às igrejas, para implantação 
do Projeto Creche Já, que é o debate para implantação de creches nos templos 
religiosos, visando à geração de mais de dez mil vagas na cidade, cujo déficit é grande e 
a tendência é que cresça ainda mais. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO 
(SARGENTO LÔBO) – Entende que a reforma da previdência é, no mínimo, algo 
desconexo e não é possível avançar na discussão. Entende que compete aos gestores 
buscar mecanismos para manutenção dos compromissos públicos, pois foram eleitos 
para isso, cabendo a eles terem expertise de resolver a questão, e não passar a conta 
para a população, que sobrevive a duras penas, sofre com o desemprego e a previdência 
não dá esperanças futuras para quem está no mercado de trabalho. Reconhece que 
precisam ser feitos ajustes na previdência, pois há funcionários de alto escalão que 
chegam a receber mais de R$500 mil por mês, conforme o portal do Judiciário, o que, de 
fato, é uma aberração, comparado ao que recebe a grande maioria da classe 
trabalhadora. Entende que a reforma precisa ser discutida e requer ajustes, mas, da 
forma como está, deveria ser derrubada imediatamente, pois já basta de passar a conta 
para as pessoas que trabalham em um país tão roubado e tão desigual. Defende o voto 
aberto, deixa claro que não votou em Michel Temer e, para 2018, votará em candidato a 
presidente que não tenha o menor apontamento em corrupção. Pela ordem, o Vereador 
Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari) invoca o art. 94, do Regimento Interno, 
para comentar indicação apresentada ao Prefeito para ampliação do serviço odontológico, 
por meio da Secretaria de Saúde, no que tange a futuras parcerias, inclusive com a 
Associação Paulista de Cirurgiões Dentistas, Regional de Santo André, para o possível 
tratamento odontológico e adequação do meio bucal para pacientes oncológicos, 
principalmente os submetidos à quimioterapia ou radioterapia em região de cabeça e 
pescoço. É Feita exibição de fotos. Pela ordem, o Vereador Francisco Duarte de Lima 
(Alemão Duarte) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e fala que tem muitos casos nas 
empresas privadas de aposentadoria por invalidez e também os casos de auxílio doença, 
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bem como a questão da revisão e, diante do número muito alto de revisões, é preciso 
aprofundar os debates para que os trabalhadores não sejam prejudicados em razão de 
suas doenças, doenças essas muitas vezes adquiridas em razão das más condições de 
trabalho nas empresas. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE 
(CICOTE). Às 18:00h, passa-se à ORDEM DO DIA com a presença dos Vereadores 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Almir Roberto Cicote (Cicote), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio 
Lopes), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Eduardo Marchiori Leite da Silva 
(Eduardo Leite),Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Pedro Luiz Mattos Silva 
Botaro (Pedrinho Botaro), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Roberto Alves 
Rautenberg (Rautenberg Protetor), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians 
Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão). ITEM 1º - PRIMEIRA 
discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 48/16, protocolo 010198, encaminhado 
pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que institui e altera Zonas de Especial Interesse Social – 
ZEIS no Município de Santo André. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, 
de FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 825/16 - quorum: 
2/3 [ADIADO POR DEZ SESSÕES, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro)]. ITEM 2º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo 
nº 143/16, protocolo 011829, referente ao PROJETO DE LEI CM 163/13, que obriga a 
instalação de bicicletários junto às escolas municipais. PENDENTE de parecer da 
Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.996/05 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: 
Comissão de Justiça – Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), favorável; 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), contrário; Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro), contrário] [REJEITADO POR VINTE VOTOS CONTRÁRIOS: 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson 
Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Fábio dos 
Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Jobert Alexandrino 
(Professor Minhoca), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Roberto Alves 
Rautenberg (Rautenberg Protetor), Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira 
Mendes (Zezão); ausente Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), ausência 
justificada]. Declaração de voto: ROBERTO ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG 
PROTETOR) E EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE). ITEM 3º 
- Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 130/16, protocolo 
011807, referente ao PROJETO DE LEI CM 08/16, que instituiu o Projeto “Cãolega” no 
âmbito da rede municipal de ensino de Santo André. PENDENTE de parecer da 
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Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 31/16 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: 
Comissão de Justiça – Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), contrário; 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), favorável; Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro), contrário]. Em discussão: EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA 
(EDUARDO LEITE) E ROBERTO ALVES RAUTENBERG (RAUTENBERG PROTETOR). 
[REJEITADO POR VINTE VOTOS CONTRÁRIOS: Francisco Duarte de Lima (Alemão 
Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson Fumassa), Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Fábio dos Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), 
Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), 
André Scarpino (André Scarpino), Jobert Alexandrino (Professor Minhoca), Pedro Luiz 
Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg Protetor), 
Rodolfo Silva Donetti (Rodolfo Donetti), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Ivanildo 
Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), Willians 
Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira Mendes (Zezão); ausente Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa), ausência justificada]. ITEM 4º - Discussão adiada e 
votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 133/16, protocolo 011813, referente ao 
PROJETO DE LEI CM 49/16, que dispõe sobre a proibição da guarda de veículos em vias 
e logradouros públicos do município e dá outras providências. PENDENTE de parecer da 
Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 2.114/07 - quorum: M.A. p/ rej. [Parecer verbal: 
Comissão de Justiça – Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), favorável; 
Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), favorável; Pedro Luiz Mattos Silva Botaro 
(Pedrinho Botaro), favorável]. Em discussão: ROBERTO ALVES RAUTENBERG 
(RAUTENBERG PROTETOR). [MANTIDO POR DEZOITO VOTOS FAVORÁVEIS: 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Almir Roberto Cicote (Cicote), Edilson de Oliveira Santos (Edilson 
Fumassa), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Eduardo Marchiori Leite da 
Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Fábio dos 
Santos Lopes (Dr. Fábio Lopes), Lucas Zacarias de Araujo (Lucas Zacarias), Luiz Alberto 
Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), André Scarpino (André Scarpino), Jobert Alexandrino 
(Professor Minhoca), Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro), Rodolfo Silva 
Donetti (Rodolfo Donetti), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Antonio de Jesus 
Barbosa (Toninho de Jesus), Willians Bezerra da Silva (Willians Bezerra) e José Teixeira 
Mendes (Zezão); UM VOTO CONTRÁRIO: Roberto Alves Rautenberg (Rautenberg 
Protetor); ausentes Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa), ausência justificada]. ITEM 5º - Discussão adiada e votação do VETO 
TOTAL ao Autógrafo nº 149/16, protocolo 011809, referente ao PROJETO DE LEI CM 
90/16, que altera a Lei nº 8.948, de 04 de junho de 2007, que denomina logradouros do 
Loteamento Nova Cidade. A Comissão de JUSTIÇA apresentou o Parecer nº 08/17 
opinando pela sua REJEIÇÃO. PROCESSO N.º 735/07 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO 
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POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho 
Botaro)]. ITEM 6º - Discussão adiada e votação do VETO TOTAL ao Autógrafo nº 150/16, 
protocolo 000099, referente ao PROJETO DE LEI CM 104/16, que denomina “Eloá 
Cristina Pimentel da Silva” a creche situada na Rua Primeiro de Maio, nº 298, no Jardim 
Santo André. A Comissão de JUSTIÇA exarou parecer verbal opinando pela sua 
REJEIÇÃO. PROCESSO N.º 787/16 - quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR UMA 
SESSÃO, a pedido do Vereador Pedro Luiz Mattos Silva Botaro (Pedrinho Botaro)]. O 
Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa que os requerimentos não serão 
votados, em virtude de a Ordem do Dia estar sobrestando. Às 18h20min, passa-se à 
EXPLICAÇÃO PESSOAL: VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA 
(ELIAN SANTANA) – Inicialmente parabeniza o Prefeito Paulo Serra pela reabertura da 
piscina do NANASA, que estava fechada por conta da falta de manutenção, que é 
destinada aos portadores de necessidades especiais, bem como pela reabertura da 
piscina do Ginásio Pedro Dell’Antonia. Finaliza convidando todos para participarem de 
Audiência Pública no próximo dia 27 para tratar acerca da questão das professoras 
readaptadas do Município de Santo André, pois o RH da Prefeitura não vem colocando 
em prática a Lei 9.898/16 aprovada por esta Casa, portanto, se faz necessário discutir 
acerca da aplicabilidade da referida lei. VEREADOR PEDRO LUIZ MATTOS SILVA 
BOTARO (PEDRINHO BOTARO) – Reforça que dois movimentos feministas estiveram 
na Tribuna colocando suas reivindicações e pedindo que fossem atendidas pelo Governo 
Municipal e que a reunião com o Governo aconteceu ontem com a presença do Gabinete 
da Vereadora Profª Bete Tonobohn Siraque e foi informado da continuidade dos 
programas voltados à defesa das mulheres no Município de Santo André. Finaliza falando 
que outras reuniões acontecerão na Casa para discutir questões relativas às mulheres na 
nossa cidade. O Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) informa que no próximo dia 22, 
quarta-feira, haverá Sessão Solene em comemoração ao Centenário da Fundação do 
Rotary Club. Nada mais havendo a tratar, o Presidente Almir Roberto Cicote (Cicote) 
declara encerrada a sessão às dezoito horas e vinte e nove minutos. Eu, Adriana 
Montealto Carneiro, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata, que lida e 
achada conforme segue assinada pela presidência e pelas secretarias, devendo ser 
aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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